
Te pregunté ayer a MarceloEbrard si su relación con En

rique Peña Nieto es tan buena
i como parece

Jm —Es buena —respondió el
jefe de Gobierno del DF— Tenemos una
buena relación para qué te digo otra cosa
Tenemos un buen diálogo hay respeto y
llegamos a un acuerdo Dijimos Si vamos
nos vemos allá

—¡Llegaron aeseacuerdo
—Sí que nos vemos allá
—¿Cenaron o qué

—Nunca hemos cenado En alguna re

unión nos dijimos que cada quien tiene sus
aspiraciones políticas su plan político su
proyecto político pero que no metamos la
gestiónde gobierno el día a día eneso porque
entonces sí sería el costo muy alto para la
ciudad y para el Estado de México Y hemos
seguido ese acuerdo Es una buena idea

—¿Peña Nieto lo ha respetado
—Sí sin duda Ynosotros también Hemos

podido trabajarbien hemos hecho muchas
cosas en conjunto

—Es todolocontrariodeloquehicieronLó
pez Obrador y Fox en el sexenio pasado

—Sí Acá hemos procurado que no pase

eso No creo que vaya a pasar Y no hay
que permitirlo además Es una apuesta
diferente

—Él estuvo el jueves en tu Informe de
gobierno y tú no fuiste al suyo

—No fui porque ese día tenía que pasar
por mi hija Le hablé a Enrique y le dije que
no iba a poder acompañarlo por esa razón
Así de fácil

—¿Te contestó con voz de spot
—No se salió del spot
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